

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 26 Febrero 2021 12:28

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 1323



Evaluar la marcha e implementación de la Estrategia de Desarrollo Económico-Social de [Guantánamo](#) hasta el 2030, a partir de la concreción de las acciones previstas en el programa científico del territorio y su impacto en la población centró el encuentro entre representantes de las universidades guantanameras, de la delegación de ciencia tecnología y medio ambiente [\(CITMA\)](#) y el sistema empresarial; presidido por las máximas autoridades gubernamentales de la provincia [Emilio Matos Mosqueda](#) y [Alis Azhares Torreblanca](#), Gobernador y Vicegobernadora.

En el encuentro directivos provinciales de la Industria Alimentaria, [Recursos Hidráulicos](#), la [Agricultura](#) y el Ministerio de Industria sobre los avances, insuficiencias y proyecciones para el año en su relación con las universidades y con la comunidad científica guantanamera en el empeño de mayores vínculos intersectoriales que posibiliten la materialización de científicos, de transferencia de tecnologías e innovación que propulse el desarrollo económico de la región.

Ampliamente fue abordada la necesidad de formación de capital humano, a tono con las demandas, prioridades de desarrollo estratégico de la provincia y las exigencias de estos tiempos, temática en la que fue presentado por la [Universidad de Guantánamo](#) el mapa de la carrera hasta el 2030, que incluye la apertura de nuevas carreras de ingeniería y de perfil agropecuario.

Fue valorada además la necesaria integralidad de las investigaciones que se trabajen en el territorio, en función de darle salida a los

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 26 Febrero 2021 12:28

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 1323

---

objetivos de desarrollo trazados hasta el 2030, en un sistema de programas, macroprogramas, proyectos y procesos institucionales, donde se concentren recursos financieros y humanos para alcanzar progresivamente avances de impactos visibles en todos los municipios



de la provincia.

Al valorar la importancia del encuentro el Doctor José Antonio Rodríguez Oruña reiteró “la necesidad potenciar los ya existentes y sostenidos vínculos entre el Gobierno, el Citma, las empresas y la universidad de Guantánamo en la formación de capacidades profesionales como una inversión que propulse el desarrollo integral y sostenible de la provincia”.

Emilio matos Gobernador de Guantánamo convocó a:

“la utilización de las estrategias de desarrollo y de impulso a la economía y con las políticas y lineamientos trazados por el país de forma sistemática en la materialización de muchos proyectos y estudios con que cuenta hoy la universidad, objeto de diferentes investigaciones, que deben tener un respaldo financiero en el presupuesto de los organismos, y sobre su materialización un impacto visible en la población”.